



【会長の時間】 1851回・3月16日

皆様、こんにちは。

先日、3月13日のロータリー・周防灘カップには早朝にも関わらず、多数の会員のご参加を頂き、大変有り難うございました。7時半の集合時間ギリギリに新津中学校への道すがら、要所要所に道案内の立て看板を設置していただいたおかげで迷うこともなく新津中学校に到着した時、会員有志により既に第17回ロータリー・周防灘カップの横断幕がバックネットに設置されているのを拝見した時、胸が熱くなりました。有門委員長を始め、関係各位の皆さん、本当にお疲れ様でした。また、周防灘カップ設立の立役者の増田さん内川選手のサインボールとともに感謝状を贈ることができて会長として感無量でした。さて、本日は国際奉仕委員会担当の例会です。後ほど、緒方委員長の卓話があるかと存じますが、先日、彼にコロナ禍の中、充分な活動が出来ないので本年は使用済み切手の収集をやりたいと伺いました。そこで、今日は使用済み切手について調べてみました。すると、日本キリスト教海外医療協力会 (JOCS Japan Overseas Christian Medical Cooperative Service、以下、JOCSと言います) という団体が大々的に使用済み切手運動をやっている

ことがわかりました。JOCSのルーツは1938年にさかのぼりますが、当時、日本軍の侵攻により難民が多数出るなど中国の人々は苦難を強いられていたそうです。その窮状を見かねた日本人牧師の呼びかけで、医師や医学生、看護師などによる医療チームが大陸に渡り協力活動を行ったのが始まりだそうです。その後、絶余曲折を経てJOCSは「医療を通じて、愛を世界に」を合言葉として、保健医療に恵まれない世界の地域における医療事情向上を支援することを目的に1960年に公式に設立されました。日本がアジアの人々に対して犯した戦争への深い反省に立ち、和解と平和の実現を願って設立されたのがJOCSなのだと思います。なんだか現代のウクライナとロシアの状況を彷彿とさせますね。

現在の活動は、海外の保健医療事情に恵まれない地域に医師や看護師、保健師などの医療従事者を派遣すること、現地の医療従事者に学資援助すること、現地の人々や現地団体と協力して保健医療活動を実施することです。活動の焦点として女性と子ども、障がい者、少数民族、HIV感染者、医療に恵まれない人々に置いているそうです。その活動資金調達手段の一つとして1964年に始められたのが、使用済み切手運動です。

具体的には、使用済み切手の周りを1cmほど残して台紙ごと切り取って頂き、消印は残しておいたほうが良いそうです。送っていただいた使用済み切手は国内の切手収集家に換金してもらい、JOCSの国際保健医療協力の費用として役立てているそうです。

換金のレートは1kgで1800円位だそうです。

送り先は〒169-0051 東京都 新宿区 西早稲田
2-3-18-51

日本キリスト教海外医療協力会 切手部 です。実績を調べると2018年は18844件、1252箱、2019年は19717件、1157箱だそうです。1箱に使用済み切手が7.5k入っているですから、1500万～1700万円程度かと思われます。計算が間違っていたらすみません。具体的には5000枚の使用済み切手がタンザニアの看護学校の1年分の教科書代、22000枚でウガンダの助産師学校の1ヶ月分の学費相当、80000枚でバングラディッシュで理学療法の技術や理論を学ぶ研修費用相当になるそうです。現在、2020年以降、コロナ禍のため送られてきた切手を数えるボランティア活動が休止しておりますが、本年4月以降、活動が再開されるようです。小生は緒方委員長から使用済み切手収集のミッションを受けたその日より、これまでこのくらい集めましたが、意外に料金後納郵便が多いので苦戦しております。これでは皆さんの絶大なるご協力がなければ簡単には集まらないと思われます。緒方委員長の高邁なる趣旨をご理解の上、是非とも宜しくお願ひ申し上げます。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなの**ため**になるかどうか

近隣 R・C への メーカップのご案内

- 月曜日 … 小倉中央 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日 … 行橋 R.C 「みやこホテル」
火曜日 … 小倉南 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日 … 田川 R.C 「ザ・ブリティッシュヒルズ」
水曜日 … 小倉東 R.C 「ステーションホテル小倉」
木曜日 … 豊前 R.C 「ニューアズミ」
金曜日 … 荊田 R.C 「パンジープラザ」
金曜日 … 小倉 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日 … 豊前西 R.C 「築上町リサイクルプラザ」



国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ

「取り組もう 基盤強化と超我の奉仕」
2021-2022年度 第2700地区
貫 正義ガバナー

“出会い 大切に！”
2021-2022年度 行橋みやこロータリークラブ
会長 内田克彦

本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆国歌斉唱・ロータリーソング「それでこそロータリー」
- ◆お客様・ビジターご紹介
- ◆会長挨拶
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆国際奉仕委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

例会予定

- ◆3月23日(水)出席奨励委員会
- ◆3月30日(水)休会(定款規定)
- ◆4月6日(水)創立38周年記念式典
- ◆4月13日(水)R情報会員研修委員会
- ◆4月20日(水)社会奉仕委員会
- ◆4月27日(水)米山記念奨学委員会
- ◆5月4日(水)休会(祭日)

出席報告

会員数:52名 メーカップ:0名
欠席者:名 出席率%

お客様:なし

3月のお誕生日

竹田美枝R(7日)・米原 宏R(9日)
長尾浩央R(10日)・木村謙一R(13日)
上野優二R(16日)・田中聰樹R(18日)
岡崎慎一R(25日)・秋山高広R(28日)
金澤真弓様(22日)

【会長の時間】 1849回・3月2日

皆様、こんにちは。

コロナウイルス蔓延防止期間中、いかがお過ごしでしょうか？今回のオミクロン株の感染力は物凄く、一家全員罹患して悲惨な状況をたくさん見ました。私自身もある夜、原因不明の発熱をして、抗原検査を2回しながらまんじりとも眠れぬ夜を過ごし、明くる朝、PCR検査をして陰性を確認するまでに相当辛い思いをしました。もし万一感染すると日常診療ができなくなるどころか、多くの妊婦さんたちに大変なご不便と心労をおかけするかもと考えると身震いがしました。本当に厄介な病気ですねえ。さて、3月は水と衛生月間です。そこで、機能水の話をしてみようかと思います。

「機能水とは、人為的な処理によって再現性のある有用な機能を獲得した水溶液の中で、処理と機能に関して科学的根拠が明らかにされたもの、及び明らかにされようとしているもの」と日本機能水学会により定義されています。電解水はこれらの条件をクリアしている代表的な機能水であり、人にも環境にもやさしく有効であることが特徴となっています。

電解水は、水道水や薄い塩化ナトリウム (NaCl) など

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30～13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

の塩化物イオン (Cl-) を含む水溶液を弱い直流電圧で電解処理して得られる水溶液の総称です。装置や電解条件などの違いにより色々なものが作られます。使用目的に基づき、洗浄消毒など衛生管理に使われる殺菌性電解水(強酸性電解水や微酸性電解水などの酸性電解水、次亜塩素酸ナトリウム希釈液とみなされている電解次亜水、ならびに電解性オゾン水)と、持続的飲用による胃腸症状改善効果が明らかになっている飲用アルカリ性電解水(アルカリイオン水)とに大別されます。

1) 酸性電解水(次亜塩素酸水)

pH6.5以下の電解水を総称して酸性電解水という。各種病原細菌、食中毒菌、ウイルスに幅広く強い殺菌活性を示し医療、歯科、食品あるいは農業など多様な分野で利用されています。強酸性電解水と微酸性電解水は2002年に人の健康を損なう恐れないということから食品添加物に指定され、その時に「次亜塩素酸水」という名称も付与されました。空間除菌をうたったパナソニックのジアイーノはこれを使ったヒット商品です。なお、次亜塩素酸ナトリウム液に希塩酸等を混合希釈したものが次亜塩素酸水として出回っており、こ

- 会長 …… 内田克彦
- 副会長 …… 田渕哲郎
- 幹事 …… 村上哲二
- 会報雑誌委員長 …… 岡崎慎一
- URL: <http://ym-rotary.club>

れを加湿器などに入れて噴霧すると大変危険です。ご注意下さい。pH2.7以下の電解水を強酸性電解水(強酸性次亜塩素酸水)といい、医療の分野で殺菌、消毒などに広く用いられつつあります。歯科では口腔内の消毒に安心して用いられ、農業の分野では出荷する時にこの電解水をくぐらせると作物の日持ちが劇的によくなるそうです。

2) アルカリ性電解水

pH10.5以上の強アルカリ性電解水は有機物汚れの除去に優れ、内視鏡の洗浄消毒に使われています。

pH9~10のアルカリイオン水は慢性下痢、消化不良、胃酸過多、便秘と言った胃腸障害に対して改善効果が認められており、広く飲用されているのはご存知の通りです。

私の医院では、20年以上前から電解水生成装置を設置して、強酸性電解水は消毒、洗浄に使用し、アルカリイオン水は飲用、米を炊いたり蕎麦打ちに使用したり、楽しみながら使用しております。機能水の分野はジャパンオリジナルで、これからもどんどん進歩していく成長分野だと思われます。なお、水素水やシリカ水、マイクロバブル水など、その他の水にも興味が尽きませんが、今回はこの辺でおしまいとします。



【幹事報告】

例会変更のお知らせ

- 3月2日(水) → 休会(まん延防止対応)
 - 3月9日(水) → 3月13日(日)移動例会
- 中学校野球大会
場所: 新津中学校
例会: 7:40 点鐘 (7:30集合)
開会式: 8:00 ~観戦
- 3月16日(水) → 通常例会 (みやこホテル)
 - 3月23日(水) → 通常例会 (みやこホテル)
 - 3月30日(水) → 休会(定款規定による)

地区大会のご案内

日 時: 令和4年4月10日 (日)
受 付: 9:00 10:00 開会宣言
17:30 閉会宣言

会 場: 福岡国際会議場
(TEL 092-262-4111)

- IM及び6クラブ合同例会の登録料(3,000円)を3月の会費より徴収致します。

【委員会報告】

青少年奉仕・RA委員会

第17回周防灘カップ中学校野球大会のご案内です。

- 日 に ち: 3月13日 (日)
- 場 所: 新津中学校
- 例 会: 7:40 点鐘 (7:30 集合)
- 開会式: 8:00 ~観戦

大変お忙しいことは存じますが、多くの方のご参加を宜しくお願い申し上げます。



祝 3月7日、大鶴酒店が開店しました。
会長、幹事でお祝いをおもちました。



長い間入院されていました竹本Rが退院されました。
又、元気なお顔で、例会に出席して下さるのを楽しみにしています。

第17回 ロータリー周防灘カップ 中学校野球大会 2022年3月13日(日)

【会長の時間】

1850回・3月13日



皆様、こんにちは。

にっこりコロナウイルス蔓延防止のため、またもや1カ月余りの休会を明け、本日は、第17回ロータリー・周防灘カップ中学校野球大会が関係者各位の並々ならぬ努力のお陰で開催できること、衷心よりお慶び申し上げます。とは言え、まだまだ一日当たりの新規感染者が2千人を超えていた状態を鑑みて、行橋市長をはじめ来賓者のご招待は残念ながらご辞退申し上げての開催ではあり、晴れがましさも今一つの感ではあります。ロータリー・周防灘カップは、西暦2006年に当クラブの増田淳治さん達が中心となり、軟式野球を親しむことによって、健全な心身の発達を培うとともにアマチュアスポーツの正しい普及と、中学校野球の技術の向上及び本大会を通じて交流親睦を深めることを目的とすることを趣旨として始められ、今回で17回目を数えるわがクラブの青少年奉仕の金看板であります。

主催は行橋みやこロータリークラブ、主管はロータリー・周防灘カップ中学校野球大会実行委員会、後援は毎日新聞、新津中学校、今元中学校、長崎中学校の野球部、協賛は日本グッドイヤー株式会社、ダイワマルエス株式会社、(株)レザックス、中村スポーツ、G00スポーツ株式会社をいただいており、協賛の賞品その他も年々豪華なものになっております。

回を追うごとに、参加される学校が増え、内容も充実してきておりましたが、第15回大会はコロナウイルス蔓延のため中止となり、第16、17回大会は規模を縮小したとはいえ、5会場に分けて18チーム参加という大きな大会に育っております。また、15回大会ができず失意の野球少年たちを励まそうと、一昨年からは内川

第1849・50・51回 合併号

Weekly

Report

令和4年3月16日 №20

んの今後にとっても、貴重な、いい大会となることを願いまして、私の挨拶とさせていただきます。生徒の皆さん、頑張ってください!!



選手をはじめとしたプロ野球選手の野球教室を年末に2年続けて開催したという輝かしい実績もあります。本日は、このロータリー・周防灘カップ中学校野球大会の生みの親とも言える増田さんをお招きしております。彼には3人の子供さんがおられますがすべて女性で、それを嘆いていたら彼女たちに生まれた孫は9人でしたか、すべて男性で、それなら野球をやらせようと思ったと伺ったような気がしますが、本日は、創立当時の苦労話など彼からお聞きできると幸いです。

【幹事報告】

①3月16日(水)から通常例会になります。

②地区補助金の申請締め切りが、4月末になっています。何かプランがありましたら、連絡をお願い致します。

【委員会報告】

社会奉仕委員会

毎年恒例の献血を4月20日(水)に行います。宜しくお願い致します。



青少年奉仕・ローターアクト委員会

みなさんおはようございます。行橋みやこロータリークラブ、青少年奉仕・ローターアクト委員長の有門と申します。この野球大会の開催を担当しています。

今まで中学校の先生方と打ち合わせを続けてまいりまして、このコロナ禍でも何とか大会が開催できるようになって本当によかったですと、思っています。これも先生方が、日頃練習を頑張っている生徒の皆さんに、その成果を試す機会を作つてあげたいという、強い気持ちがあつてこそ、ここに至つたと思っています。新型コロナの感染拡大状況で、参加校や試合会場の数を調整し、蔓延防止措置の解除をうかがいながら、日程変更の調整をして、また、教育委員会の後援があれば、参加できるようになる地区の学校があると聞けば、後援をいただきに行き、何とか開催規模の縮小を抑えながらの開催となっています。又、本年度の優勝・準優勝・3位の学校には賞品を用意しています。

保護者の皆さん、先生方はもちろん皆さんを応援していますし、プロ野球のオープン戦のチケットを提供してくださる企業、野球ボールを提供してくださる企業もあります。我々、行橋みやこロータリークラブ、関係企業を含め、たくさんの大人が、皆さんが野球を、思いっきりできることを、応援していますので、一人一人が精一杯、力を発揮することができ、応援し合い、チーム力を競い、この大会が皆さ